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Comune e Provincia accelerano
TRENTO I mi muni in agen-te co
da sono molti. E tutti strategi-
ci: dal bypass iario finoferrov
a l d e s t i n o d e l l a M u s i c A r e n a
di Trento sud, dalla localizza-
zione dello stadio di ca lcio fi-
no al nodo spinoso del Nuovo
ospedale del Trentino.

Un elenco fin troppo corpo-
s o p e r e s s e r e d i s c u s s o e a p -
profondito in un’unica matti-
nata. Pe r questo, in vista della
r i u n i o n e c o n g i u n t a p r o s p e t -
tata per fine mese, le giunte di
Pal a z z o T h u n e P i a z z a D a n t e
h a n n o d e c i s o d i l i m i t a r e i l
r a g g i o d i d i b a t t i t o . C o n c e n -
t r a n d o s i s o l o s u d u e p a r t i t e .
T u t t ’a l t r o ch e s e c o n d a r i e : d a
u n l a t o i l a vo r i d i t r a s fo r m a -
zione dell’area ex Sit e dall’al-
t r o l a r e a l i z z a z i o n e d e l p r o -
g e t t o d i f u n i v i a d i c o l l e g a -
m e n t o t r a i l f o n d o v a l l e e i l
monte Bondone.

L a d a t a d e l con f r o n t o tr a i
ve rtici di Comune e Pr incia,ov
i n r e a l t à , n o n è an c o r a s t a t a
fissata nel dettaglio: le segre-
terie sono al lavoro per indivi-
d u a r e gi o r n o e lu o g o a d a t t i .
Ma, secondo le prime indica-
z i o n i , l ’ a p p u n t a m e n t o d o -
v r e b b e f i n i r e n e l l e a g e n d e
d e l l e d u e g i u n t e n e l l a s e t t i -
mana di San Vigilio. O imme-
diatamente a ridosso.

Non una novità: periodica-
m e n t e in f a t t i , l ’e s e c u t i vo d e l
cap o l u o g o e qu e l l o d i P i a z z a

Dante si siedono attorno al ta-
vo l o p e r a f f r o n t a r e qu e s t i o n i
c h e r i g u a r d a n o l a c i t t à , m a
che assumono — per rilevan-
z a — u n r e s p i r o p rov i n c i a l e .
Così sarà anche in questo ca-
s o . C o n u n o b i e t t i vo : e v i t a r e
d i l i m i t a r s i a u n s e m p l i c e
e l e n c o de l l e p a r t i t e in co m u -
n e , p e r fo c a l i z z a r s i s u p o c h i
temi. Su due, precisamente.

Il primo «appare e scompa-
re» dalle agende politiche co-
m u n a l i e prov i n c i a l i d a l l ’ i n i -
zio del No nto, rimanendove ce
p e r ò f i n o r a s o l o u n d i s e g n o
sulla ca rta: il grande impianto
del Bondone — la funivia che
dalla città porta direttamente
a Va s o n — è un a p r o s p e t t i v a
che fa sognare dagli anni n-Ve
ti. Ma che ora il sindaco Fran-
c o I a n e s e l l i e i l g o v e r n a to r e
M a u r i z i o F u g a t t i h a n n o i n -
t e n z i o n e d i n c r e t i z z a r e : ac o
febbraio il primo cittadino e il
p r e s i d e n t e d e l l a P r o v i n c i a
avevano presentato le tre ipo-
tesi al glio per lava realizzazio-
ne del grande impianto, invi-
t a n d o i p r i v a t i a f a r s i a v a n t i
nella partita. Ora, n l’incon-co
tro tra le due giunte e la pro-
b a b i l e r i s o l u z i o n e c o  m u n e
c h e n e s c a t u r i r à , l ’ i n te n z i o n e
è d i r a f f o r z a r e q u e l l ’ i n v i to ,

p e r d a r e i m p u l s o a un’o p e r a
che si inserisce in una visione
d i r i l a n c i o c o  m p l e s s i vo d e l
monte Bondone.

L’altro argomento sul tavo-
l o è q u e l l o d e l l a r i q u a l i f i c a -
zione dell’area pe-ex Sit: un’o
razione per la quale il Comu-

n e h a n u to t  t e o un f i n a n z i a -
mento di 20 milioni da maRo
« p e r p r o g e t t i vo l t i a l l a r i d u -
z i o n e d i fe n o m e n i d i m a r g i -
nalizzazione e degrado socia-
le». Nell’area, secondo i piani
d i Pa l a z zo T h u n , ve r r à rea l i z -
z a t o un h u b d i i n t e r s c a m b i o
d e l l a m o b i l i t à , co n la r i c o l l o -
c a z i o n e d e l l a s t a z i o n e d e l l e
corriere, lo sviluppo di una re-
te ciclabile e di mobilità soste-
n i b i l e , s p a z i ve r d i . i n t e r -U n
ve n t o ch e h a b i s o g n o d i u n a
r o a d - m a p s t r i n g e n t e ( i l t e r -
mine dei lavori dovrà avvenire
e n t r o l a f i n e d i m a r z o d e l
2 0 2 6 ) e ch e q u i n d i d o v r à ve -
d e r e u n d i a l o g o s e r r a t o t r a
Pr incia e Comune.ov

E se si parlerà di ex Sit, non
è escluso un accenno anche al
bypass e al progetto integrato,
in una visione mplessiva dico
r i d i s e g n o d e l l a m o b i l i t à d e l
c a p o l u o g o . I n q u e s t ’o t  t i c a ,
fondamentale per la giunta di
Palazzo Thun sarà pire le in-ca
ten z i o n i d e l l a P r ovi n c i a s u l l a
l o c a l i z z a z i o n e d e l N u o v o
ospedale: l’eventuale messa in
d i s c u s s i o n e d e l s i t o di v i a a l
Desert, infatti, costringerebbe
a rivedere molti piani.
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Le tappe

● I primi

dibattiti sul

grande
impianto del

Bondone

risalgono agli

anni Venti del

Novecento. Il

primo progetto

è degli anni

Cinquanta

● Negli anni si

sono alternati

vari progetti e

varie ipotesi,

rimasti però

solo sulla carta

● A febbraio

Provincia e

Comune hanno

presentato tre

ipotesi di

collegamento:

le proposte

variano da 30 a

60 milioni. Dai

5 ai 7 anni per

realizzarle

Le partite
Grande impianto
fra Trento e Vason,
si punta a stimolare
l’interesse dei privati

In agenda una riunione congiunta tra i due esecutivi: occhi puntati sullamobilità

Ai vertici Il presidente della Provincia Maurizio Fugatti e il sindaco di Trento Franco Ianeselli
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